

Ludwigsburger Kreiszeitung 8.4.2014 / Seite 9

Der Verein steht finanziell gut da

Michael Maier als Vorsitzender des TSV Neckargröningen wiedergewählt

REMSECK

Bei der Mitgliederversammlung des TSV Neckargröningen konnte der Vorsitzende Gerhard Leitenberger 46 Mitglieder im Gasthaus Lamm begrüßen. Für den Vorstand berichtete Leitenberger über die Ereignisse und die finanzielle Entwicklung. So gab es 2013 wieder umfangreiche Veranstaltungen wie den Seniorennachmittag, den Theaterabend, das Sportfest, die Bewirtung bei der Live-Nacht sowie die traditionellen Weihnachtsfeiern. Alle Veranstaltungen waren ein voller Erfolg. Erstmals veranstaltete der TSV im Herbst einen Familienwandertag, der ebenfalls sehr gut angenommen wurde.

Überraschend gutes Ergebnis

Auch in 2013 hielt die erfolgreiche finanzielle Entwicklung im TSV an. Der Etat für 2013 war sehr vorsichtig geplant und das Vereinsjahr wurde überraschend positiv abgeschlossen.

Der Vorsitzende Michael Maier berichtete über die Mitgliederentwicklung. Beim TSV betätigen sich derzeit 313 Mitglieder. Zum Ausblick auf die Aktivitäten 2014/15 wies er auf bereits fixe Termine hin, wie das Sportfest im Regental am 6. Juli, den Fami-

lienwandertag am 21. September oder die Weihnachtsfeiern am 13. und 14. Dezember. Für 2015 ist zudem erstmals eine Skiausfahrt geplant.

Eine der Hauptgruppen des TSV ist die Abteilung „Fit in Form“. Andrea Wachter berichtete von der sehr positiven Entwicklung. Derzeit gehören der Gruppe etwa 70 aktive und passive Damen an, die sich beispielsweise mit Pilates oder Stepaerobic fit halten. Interessierte können sich bei Abteilungsleiterin Christa Schönleber unter (0 71 46) 36 49 melden.

Abteilungsleiterin Bianca Döbler erläuterte die Aktivitäten der Jugendturnabteilung: In acht verschiedenen Gruppen wird das ganze Jahr mit Sport, Spiel und Spaß trainiert. Für die Jedermänner erstattete Harald Unger Bericht. Deren Freitagsguppe besteht zurzeit aus 38 Mitgliedern. Das Miteinander und der soziale Kontakt ist bei den Jedermännern ein wichtiger Bestandteil, deshalb gehört das gesellige Zusammensitzen nach dem Sport, ein Grillfest, ein viertägiger Ausflug und eine Weihnachtsfeier zum Programm.

Die Gruppe „Männersport“ ist Bestandteil der Jedermänner und konnte auch im zweiten

Jahr ihres Bestehens einen Zuwachs an sportlich interessierten Ü40ern verzeichnen. Durch den Erwerb des Übungsleiterscheins konnte Jochen Wecker die Attraktivität des sportlichen Angebots weiter steigern.

Beim Rückblick auf das vergangene sportliche Jahr wurde das TSV-Sportfest und Beachvolleyballturnier hervorgehoben. Beide Veranstaltungen bilden die sportlichen Höhepunkte des Vereins.

Sport für alle Altersgruppen

Für die 25-köpfige Volleyballabteilung berichtete Katja Nisi. Dabei handelt es sich um eine gemischte Gruppe im Alter von 20 bis über 40 Jahren. Einige neue Mitspieler haben sich seit dem Sommer gefunden und bereits gut integriert. Im Sommer wurde das TSV Beachturnier mit vier Mannschaften ausgetragen.

Bei den Wahlen wurde Michael Maier als Vorsitzender wiedergewählt. Ebenfalls in ihrem Amt bestätigt wurde Christa Schönleber. Als neuer Schriftführer wurde Volkmar Kibler gewählt. Als Beisitzer bestätigt wurde Dietmar Krause. Neu als Beisitzerin wurde Sandra Oßwald gewählt, sämtliche Wahlen erfolgten einstimmig. (red)

Moment mal
Ein Loblied auf den
Frühjahrsputz
VON ANDREA NICHT-ROTH

im Rennen
wollen abwarten

GSBURG